

Unsere Schwerpunkte

[Arbeitsrecht. Sozialrecht.](#)

Wir vertreten und beraten Arbeitnehmer, etwa nach [Kündigungen](#). Ein Schwerpunkt liegt im [Öffentlichen Dienst](#). Außerdem unterstützen wir [Betriebs-](#) und [Personalräte](#): Wir setzen Mitbestimmungsrechte durch und helfen bei Betriebsvereinbarungen und [Sozialplänen](#).

[Weiterlesen](#)

[Strafrecht. Öffentliches Recht.](#)

Wir ergreifen Partei! Das Recht als Begrenzung staatlicher Macht und nicht als deren Legitimierung zu begreifen, das ist unser Grundverständnis. Das Strafrecht ist einer der schärfsten Mittel, mit dem der Staat in die Rechte von Bürgerinnen und Bürgern eingreifen kann. [Weiterlesen](#)

News

[News zum "NSU-Prozess"](#)

[Weiterlesen ...](#)

[Klage wegen deutscher Beteiligung an US-Drohnenangriffen im Jemen erfolgreich](#)

Am heutigen 19.02.2019 hat das Oberverwaltungsgericht Münster das Urteil im Fall bin Ali Jaber ./ Bundesrepublik Deutschland (Geschäftszeichen: 4 A 1361/15) verkündet. Mit der von dem European Center for Constitutional and Human Rights (ECCHR) tatkräftig unterstützten und von unserem Kollegen Rechtsanwalt Sönke Hilbrans vor Gericht vertretenen Klage fordern drei Männer aus der Region Hadramout im Jemen von der Bundesregierung, die Vereinigten Staaten von Amerika an der Nutzung der US-Air Base Ramstein/ Rheinland Pfalz als Knotenpunkt für die Fernsteuerung von Drohneneinsätzen und die Vermittlung und Auswertung von militärischen Daten für Drohneneinsätze zu hindern.

[Weiterlesen ... Klage wegen deutscher Beteiligung an US-Drohnenangriffen im Jemen erfolgreich](#)

[Bundesinnenministerium verbietet kurdischen Buchverlag und Musikvertrieb](#)

Mit Verfügung vom 1. Februar 2019 hat das Bundesinnenministerium die auf die Verlegung und den Vertrieb von kurdischer Literatur und kurdischer Musik spezialisierten Unternehmen Mezopotamien Verlag und Vertrieb GmbH sowie die MIR Multimedia GmbH als angebliche Teilorganisationen der PKK verboten.

[Weiterlesen ... Bundesinnenministerium verbietet kurdischen Buchverlag und Musikvertrieb](#)

[dka begrüsst Wolfgang Daniels als neuen Kollegen](#)

Wolfgang Daniels, Fachanwalt für Arbeitsrecht, hat sich zum Anfang des Jahres den dka Rechtsanwälten angeschlossen. Wolfgang Daniels berät, schult und vertritt Personalräte in allen Fragen des Personalvertretungsrechts. Wir heißen unseren neuen Kollegen herzlich willkommen!

[Weiterlesen ... dka begrüsst Wolfgang Daniels als neuen Kollegen](#)